



CYDY

Bulletin d'information

Juillet 2021 : la rentrée en prévision

Bonjour à toutes et à tous,

Nous allons certainement tous nous éparpiller aux quatre coins de la France ou ailleurs pendant ces deux mois. Aussi le conseil d'administration de notre association voulait vous faire un point sur le lancement de la saison 2021-2022 avant l'envol du plus grand nombre d'entre nous pour ces vacances.

Première bonne nouvelle : l'association est toujours là comme il en a été décidé à notre dernière AG. Elle va donc continuer à encourager la pratique du yoga comme elle a su le faire les années passées.

Deuxième nouvelle encourageante : notre organisation pour l'année à venir est bien calée grâce à l'implication de nos formateurs et tout particulièrement de Cécile qu'il nous faut remercier infiniment pour sa ténacité.

Vous trouverez, ci-joint, sur le bulletin d'adhésion à l'association et d'inscription aux cours, le calendrier de notre organisation hebdomadaire des cours ainsi que leurs tarifs qui sont inchangés par rapport à l'an dernier.

Vous voudrez bien, si vous ne l'avez pas déjà fait, nous dire dès maintenant par mel (cecile.boutier@yahoo.fr) ou par texto (06 10 11 91 78), vos intentions pour la rentrée ce qui nous permettra de commencer à anticiper vos souhaits. La remise du bulletin d'adhésion et d'inscription et le versement des règlements correspondants ne seront à faire qu'à la rentrée lorsque les cours reprendront c'est-à-dire à partir du lundi 13 septembre après la matinée porte ouverte organisée le dimanche 12 de 10h à 12h au pôle MFFaure (une confirmation sera faite).

Malgré tout cela il nous faut avoir le souci de renforcer nos effectifs.

Une première étape est la démarche que vous pouvez faire individuellement pour attirer au CYDY vos ami(e)s ou connaissances.

La deuxième action prévue, collective, sera la participation de l'association au Forum des associations de Rambouillet qui aura lieu le samedi 4 septembre. Réservez votre après-midi !

Et puis, comme il y a dans l'air un souffle de changement, « subtil et perceptible de loin ! », nous avons pensé que nous pourrions rajeunir notre logo. Le premier que nous vous proposons a été créé par le père de Cécile que nous remercions vivement de nous faire bénéficier de son don de créateur. Avant la fin de l'année nous statuerons sur un choix définitif et d'ici là nous laissons à tous la possibilité de faire des propositions.

En attendant de nous revoir à la rentrée, je vous souhaite de passer d'heureuses semaines pour bien profiter de cet été, en toute liberté retrouvée.

Bien cordialement

La présidente

Joëlle Crozier